

2005年10月14日(金)



美原中

生徒がマフラー贈る

「おやじの会」全員に

市立美原中学校（鷲 原中の生徒たちの安全 田島一朗校長）では、や見守り活動を行うた 生徒たちがごみ減量・リサイクルをかねて古 紙回収事業に取り組んでいるが、これで得た 利益で、「美原中学校を見守るおやじの会」（北健志会長）の会員 全員にマフラーを贈ることになり、十三日朝 の全員朝会で「おやじの会」の仲村米政副会 長に手渡した。

「おやじの会」は美



マフラーが手渡された

まで生徒用の冷 水機の購入へ地 震災害への義援 金 各クラスへ の扇風機設置な どに役立てきた。 今回は「いつ も私たちを見守 謝の言葉を述べた。

清掃活動、夜のバトロール、夏祭り等でのパトロール、教師との交流活動等を行っている。一方、美原中の生徒たちは古紙回収を行つており、強化月間にはトップの実績をあげた。現在五十名ほどの会員が授業参観や、地域の行事からマフラーをプレゼントした。色はバトロール用のジャンバーと同じ黄色で統一。受け取った仲村副会長は「とても感激しています。本来なら頑張った生徒のみなさんが自分たちのために使ってほしいと思いますが、みなさんの温かい心を

ひくれておやじの会のみなさんに感謝したい」と、これから寒くなる季節をむかえ

また純益はこれまで生徒用の冷 水機の購入へ地震災害への義援 金 各クラスへ の扇風機設置な どに役立てきた。 今回は「いつ も私たちを見守 謝の言葉を述べた。

ひくれておやじの会のみなさんに感謝したい」と、これから寒くなる季節をむかえ